
Oficinas

Bandai aterriza en Barcelona con más de mil metros cuadrados en la torre Mapfre

La compañía desarrolladora de Pac-Man abrirá un centro de desarrollo de videojuegos para dispositivos móviles.

EjePrime
29 oct 2019 - 20:00



Los creadores de Pac-Man aterrizan en Barcelona. **La compañía desarrolladora de videojuegos Bandai Namco ha abierto sus primeras oficinas en la capital catalana en la Torre Mapfre.** En concreto, el espacio cuenta con 1.142 metros cuadrados de superficie bruta alquilable (sba).

Las nuevas oficinas, situadas en la novena planta del inmueble, albergarán un centro de desarrollo de videojuegos para dispositivos móviles. En este sentido, el espacio ha sido recientemente rehabilitado.

La responsable de *advisory* de Cbre Barcelona, Lindy Garber, ha explicado que esta operación “pone de manifiesto la solidez del atractivo que tiene el mercado de oficinas barcelonés”, que cerró el primer semestre del año con una contratación

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/oficinas/bandai-ateriza-en-barcelona-con-mas-de-mil-metros-cuadrados-en-la-torre-mapfre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

superior a los 250.000 euros.